



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

待ちに待った夏休みまで、後3日になりました。夏休みは、いつもはできないことや今までにやったことのないことにチャレンジし、視野や経験を広めることができるという良さもあります。一つのことじっくり打ち込んでみることもできます。どちらも、いい過ごし方ですね。



水泳記録会に出場する人たちの、壮行会を開いてくれました。選手の方は、堂々とした態度で、それぞれの決意を発表していました。応援団の人を中心に、全員でエールを送って盛り上げ、選手の方を励ました。



2学期からALTの先生が交代するため、13日が最後の来校日になりました。授業では、皆さんが英語でのスピーチ発表などをしていましたが、とても上手になっていて、びっくりしました。これまで、楽しい授業をありがとうございました。



セミの声がにぎやかに聞こえます。本格的な夏がやってきました。1年生は、生活科の授業で、夏の遊びについて学習していました。水鉄砲で水を飛ばしたり、大きなシャボン玉を作ったりしていました。見ていると、とても涼しそうでした。



皆さんは、家でどんなお手伝いをしていますか。初めて服を洗濯することになった人が、宿舎にあった洗濯機に、洗剤を一びん全部入れてしまったそうです。すると、泡が天井まであふれ出し、部屋中泡だらけになってしまったそうです。その人は洗濯機の使い方を知らなかったのです。皆さんがお手伝いをすると、家の方はとても助かります。同時に、皆さんは生活するために必要なことを学ぶことができます。それは、皆さん自身が将来自分で生活していくとき、役に立ってくれます。この夏休み、お手伝いもがんばってみましょう。

